



Fecha: 01/11/2013 Sección: PROFESIONALES

Páginas: 22

Por una mayor transparencia de nuestros gobernantes

Economistas, titulados mercantiles y censores de cuentas abogan por realizar auditorías privadas de la gestión de las administraciones públicas

De izquierda a derecha, Mariano González, presidente del
Instituto de Censores Jurados
de Cuentas de España (Agrupación Territorial de Castilla y
León); Juan Carlos de Margarida, presidente del Colegio de
Economistas de Valladolid
(Ecova); y Roberto Gutiérrez,
presidente del Colegio Oficial
de Titulados Mercantiles de
Valladolid.





uan Carlos de Margarida, decano del Colegio de Economistas de Valladolid (Ecova), destacó la importancia de conocer las últimas novedades que afectan a la profesión durante la inauguración de los actos conmemorativos del Día del Auditor, una jornada organizada el pasado mes de octubre en Valladolid por esta entidad, el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España y el Colegio de Titulados Mercantiles de Valladolid. En su intervención, De Margarida subrayó también la necesidad de realizar auditorías privadas de las actividades del sector público "porque los ciudadanos deben tener garantías de la buena gestión de sus representantes y eso deben realizarlo estos profesionales. Es un elemento imprescindible para proporcionar transparencia al modelo de Administración Pública".

La inauguración contó también con la presencia de Roberto Gutiérrez, presidente del Colegio Oficial de Titulados Mercantiles de Valladolid, quien apuntó que a estos profesionales les afectada la crisis "de una manera proporcional a la reducción de la actividad económica". Asimismo, mostró su preocupación por la implantación de la nueva legislación de colegios profesionales, que liberaliza el desempeño de estas actividades al mismo tiempo que incrementa las cargas de las entidades, por lo que se pone en riesgo la supervivencia de estas organizaciones. Por su parte, Mariano González, presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Agrupación Territorial de Castilla y León), señaló la importancia de la labor de este colectivo para generar transparencia y confianza en la sociedad. Además, remarcó el papel de la formación para garantizar la calidad de los trabajos y la necesidad de asegurar la incompatibilidad de esta actividad con otros desempeños profesionales. Por último, recordó que, a pesar de que la crisis ha repercutido en los precios de los servicios, los censores jurados de cuentas mantienen la calidad de sus trabajos.

Normativa Internacional de Auditorías

A lo largo de la jornada, los auditores debatieron también sobre los principales retos de la Normativa Internacional de Auditorías, que entra en vigor en 2014. Entre otros ponentes, el acto contó con la participación de Ana María Martínez-Pina, presidenta del Instituto de Contabilidad y Auditorías de Cuentas; Mario Alonso, vicepresidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España; Carlos Puig de Travy, presidente del Registro de Economistas Auditores; Eladio Acevedo, secretario general del Registro General de Auditores; y Francisco Javier de Andrés, secretario de la Consejería de Hacienda, quien fue el encargado de clausurar la jornada.